

2016年9月6日  
在リオデジャネイロ日本国総領事館

リオ州の安全情報(2016年37号)

パラリンピック開会式当日の抗議デモ計画について

9月7日(水)、最近のブラジル国内における政治的混乱を受けて、独立記念日に合わせた各種抗議デモがブラジル各地で予定されており、当日、パラリンピック開会式が開催されるリオデジャネイロでも、下記2か所で比較的大規模な抗議デモが計画されています。

● 日時：7日午前7時～

場所：シネランジア (Cinelandia) 広場 (セントロ地区) に集合  
※その後 Presidente Vargas 通りへ移動予定

主催：ブラックボックス

● 日時：7日午前11時～

場所：ウルグアイアーナ (Uruguayana) 駅前 (セントロ地区) に集合  
※その後 Placa Maua (マウア広場) に移動予定

主催：Frente Brasil Popular (ブラジル人民戦線) ほか

これらのデモについては、パラリンピック開催に反対するものではありませんが、開会式当日ということで、交通に支障を来す場合等、間接的に大会に影響を及ぼす可能性があります。また、シネランジア広場でのデモを主催するブラックボックスは、近年、ブラジル各地のデモで、商店の破壊等過激な行動を起こす団体として知られており、注意が必要です。

インターネット上では、既に数千人が参加を表明していますが、州軍警察としても、同様の人数が集まるものとして、警戒を強めています(当日、マラカナン競技場周辺では3千人以上の警察官を配置予定)。

当日は上記デモ開催場所周辺への不要不急の外出を控え、もしやむを得ず出かけるのであれば、テレビやインターネットで最新の情報を入手して警戒してください。また、デモが開催されるような様子(広場等公共スペースにプラカードを持った人々が集まり始める等)を察知した際は直ちに安全な場所に退避するようお願いします。